
  

釧路森林資源活用円卓会議 プレスリリース 平成 30年 8月 21日 

 
釧路森林資源活用円卓会議川上部会研修会を開催 
～路網整備に関する研修会を開催しました～ 

 

【概要】 

森林資源の循環利用を行っていく上で、森

林施業の低コスト化は重要な課題となっており、

機械化施業の他にも、価格と耐久性のバランス

が取れている路網の整備を進めていくことが必要

であると考えております。 

そこで今回、円卓会議川上部会構成企業で

あります大澤木材株式会社の施工現場となる

国有林地（パイロットフォレスト）において、路

網整備に関する研修会を開催いたしました。 

説明者の大澤社長が理想とする森林作業道について、現地確認を行いながら説明。道東地域の土壌に適した工法の選定、

路網の耐久性向上や長寿命化など、円卓会議部会員や一般社団法人釧路地方林業会の会員と意見交換を行いました。 

今後も釧路地域の林業業界のスキルアップにつながる取組を進めていきたいと思います。 

 

【研修会風景】 

 

 

＜事務局＞釧路市産業振興部農林課 
085-0805 
釧路市黒金町 7丁目 5  
http://www.city.kushiro.lg.jp/sangyo
u/nourin/ringyou/tiiki/cat00000886.
html 

 

くしろ「木づな」プロジェクト 

日   時 平成３０年８月２０日（月） １３：３０~１５：００ 

研修場所 パイロットフォレスト根釧西部森林管理署２０１林班 

出 席 者 ２６名 

※川上部会員７名、川下部会員１名、地方林業会員２名、 

オブザーバ１１名、事務局５名 

 
＜釧路森林資源活用円卓会議＞ 

釧路市は、平成 17年の 3市町合併により、森林面積は約 10万 ha（全道の市で 1位）。 
まさに釧路市は「森林都市」。 
 「釧路市有林をはじめとした釧路市内の森林資源の活用策を検討」するため、釧路の木を取り巻く様々
な関係者が参画する「釧路森林資源活用円卓会議」を平成 22年 11月設置しました。 
これまで、地域材利用拡大にあたり、その課題解決のため「くしろ木づなプロジェクト」を実施しています。 

 

釧路市産業振興部農林課 

（担当）渡辺 大樹 

TEL：0154-31-2552 

FAX：0154-31-2553 


